

ESTE AÑO PARTICIPAN AINHOA CARMONA Y CLAUDIA COLOM



Un año más, tenemos el honor de participar en esta prestigiosa y mediática liga. Claudia repite con el equipo piamontés de Novi, la SG Forza e Virtú, mientras que Ainhoa Carmona se estrena, sustituyendo a Cintia Rodríguez en la escuadra toscana de Montevarchi, la S. Ginnica Giglio.

Tras la primera parte de la liga, en la que nuestras gimnastas han cuajado buenas actuaciones en Ancona, Milán y Firenze, ambos equipos están situados en posiciones de privilegio (4º y 5º), ya asegurada la categoría, y con grandes opciones de entrar en la gran final, la Golden League, en la que participarán los 4 primeros clasificados.

Destacar, como siempre, la atracción de público que suponen estas competiciones en Italia, que provocan un ambientazo en todas ellas, donde siempre se llenan los "palazettos".

Ahora, un pequeño paréntesis, a la espera de la designación de las participantes en el europeo, con el inicio de las ligas alemana y francesa de por medio.